



COFADENA

CORPORACIÓN DE LAS FUERZAS ARMADAS PARA EL DESARROLLO NACIONAL



COFADENA EN REUNIONES DE COORDINACIÓN

**"CONTRIBUYENDO PARA
EL DESARROLLO INTEGRAL
DEL PAÍS"**

ACTIVIDADES DE COFADENA CON DIFERENTES INSTITUCIONES

- REUNIÓN CON LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL ESTADO, FFAA Y POLICÍA BOLIVIANA
- VISITA DEL VICEMINISTRO DE LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO A ENAUTO
- REUNIÓN DE COORDINACIÓN CON YPFB
- REUNIÓN CON ENABOL PARA TRATAR TEMAS INTERINSTITUCIONALES
- EXPOSICIÓN DE ACTIVIDADES AL MUNICIPIO PUERTO VILLARROEL - IVIRGARZAMA

COFADENA SE REUNIÓ CON LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL ESTADO, FFAA Y POLICÍA BOLIVIANA

Nota de Prensa Cofadena|001-21 La Paz 29 de abril. -

El Gerente General de la Corporación de las Fuerzas Armadas (COFADENA), Cnl. DAEN. Arturo M. Echalar Rivera, sostuvo una reunión de presentación de las actividades que realiza la empresa, con la presidente de la Comisión Seguridad del Estado, Fuerzas Armadas y Policía Bolivia, Ana María del Castillo Negrette, con la finalidad de dar a conocer las actividades productivas que realiza la Empresa Pública Nacional Estratégica (EPNE), mostrando las potencialidades de las siete empresas dependientes de la Corporación a nivel nacional.



“ APOYAR AL DESARROLLO NACIONAL

Sugiero a las nuevas autoridades departamentales y municipales tomar en cuenta a COFADENA en la ejecución de proyectos camineros obras civiles, mantenimiento de vehículos, mobiliario, perforación de pozos y otras tantas áreas que contribuyen al Desarrollo Integral del País en el Estado Plurinacional de Bolivia.

Tras la exposición de actividades a la senadora Del Castillo y el Gerente General de COFADENA, se llegó a la conclusión de trabajar conjuntamente con alcaldías y gobernaciones a nivel departamental y nacional para difundir bienes y servicios que oferta en el país.

La presidenta de la Comisión aseveró que, “existe producción en el tema de ganadería, producción en plantas azucareras y construcciones de carreteras, es necesario que las nueve autoridades departamentales conozcan el trabajo que realiza esta empresa a nivel nacional para consumir lo nuestro”. Se preverá una reunión con diferentes autoridades, como el Ministro de Defensa y el presidente del Estado Plurinacional con el fin de crear alianzas estratégicas y convenios interinstitucionales

COFADENA Y VICEMINISTERIO DE LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO VISITAN EMPRESAS DE COCHABAMBA PARA EJECUTAR PROYECTOS A FUTURO

Nota de Prensa Cofadena|002-21 Cochabamba 30 de abril.

El Gerente General de la Corporación de las Fuerzas Armadas para el Desarrollo Nacional (COFADENA), Cnl. DAEN. Arturo M. Echalar Rivera, junto al Viceministro de Lucha Contra el Contrabando, Gral. Brig. (RP) Daniel Pedro Vargas Carrasco, realizaron la visita a diferentes áreas de producción a las Empresas dependientes de COFADENA en la ciudad de Cochabamba.

Se realizó la inspección a la planta de producción de la Empresa Nacional Automotriz (Enauto), encargada de la fabricación de estructuras metálicas, fabricación de carrozados, ensamblado de vehículos, mantenimiento y autopartes con altos estándares de calidad, con el objetivo de conocer los proyectos que se implementaron en las últimas gestiones relacionadas a la fabricación de estructuras metálicas con altos estándares de calidad.

Con el objetivo de fortalecer los brazos de cooperación entre la prestigiosa empresa de la Corporación de las Fuerzas Armadas Para el Desarrollo Nacional (COFADENA), y autoridades del gobierno central, se sustentó coordinaciones de trabajos a futuro para el beneficio de la sociedad en el país.



COFADENA Y YPFB EFECTUARON UNA REUNIÓN DE COORDINACIÓN CON EL OBJETIVO DE CUADYUVAR EN LOS TRABAJOS DE EMPRENDIMIENTO EMPRESARIAL

Nota de Prensa Cofadena|003-21 La Paz 05 de mayo.

El Gerente General de la Corporación de las Fuerzas Armadas para el Desarrollo Nacional (COFADENA), Cnl. DAEN. Arturo M. Echalar Rivera, junto al Director de Empresas Cnl. DAEN. Jaime Guzmán Nogales, Director Administrativo Financiero Cnl. DAEN. Limberth López Lima, Director de Proyectos Cnl. DAEN. Juan Carlos Gómez Zeballos, de esta prestigiosa empresa y con la presencia de la Gerente de Planificación Corporativa de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), Lic. María Luisa Auza, sostuvieron una reunión, con el objetivo de coordinar temas interinstitucionales a tratar para trabajar conjuntamente en beneficio de la sociedad.

“La Corporación de las Fuerzas Armadas Para el Desarrollo Nacional, (COFADENA), propone convenios interinstitucionales entre empresas estratégicas a nivel nacional, con el propósito de generar generar utilidades para el Estado Plurinacional de Bolivia, ya que la empresa de YPFB demanda servicios que nuestra institución ofrece al mercado a nivel nacional”, afirmó el Cnl. DAEN. Echalar en la reunión que se llevó a cabo con la autoridad de YPFB.

Por su parte la Gerente de Planificación de YPFB no descartó trabajos conjuntos a futuro entre las dos empresas del Estado Plurinacional, “esperamos que en el transcurso de este año avance con mucha fuerza toda la actividad que preparamos como YPFB (...) de esa manera se analizará las propuestas que COFADENA presentará para una próxima reunión”.



ALIANZAS ESTRATÉGICAS



COFADENA COORDINÓ UNA REUNIÓN CON ENABOL PARA TRATAR TEMAS INTERINSTITUCIONALES : PROYECTOS EN PUERTO QUIJARRO



Nota de Prensa Cofadena|004-21 La Paz 05 de mayo

El Gerente General de la Corporación de las Fuerzas Armadas para el Desarrollo Nacional (COFADENA), Cnl. DAEN. Arturo M. Echalar Rivera, junto al Gerente General de la Empresa Boliviana Naviera (ENABOL) CN. CGON Rafael Quiroz Vera, sostuvieron una reunión, con el objetivo de concretar temas interinstitucionales a tratar para trabajar específicamente en proyectos en Puerto Quijarro en el Departamento de Santa Cruz en beneficio del Desarrollo Nacional del País, Defensa y Seguridad.



Con el propósito de sentar soberanía en todo el territorio, a favor del Estado Plurinacional de Bolivia, “COFADENA propone trabajar con las maquinarias de la empresa para formalizar convenios de cooperación que permita accionar trabajos conjuntos con ENABOL a nivel nacional”, afirmó el Cnl. DAEN. Echalar en la reunión que se llevó a cabo.

Por otra parte, el Sr. CN. CGON Rafael Quiroz Vera Gerente General de la Empresa Boliviana Naviera (ENABOL), hizo énfasis en los proyectos de Puerto Quijarro “para trabajar en un convenio entre Empresas Publicas Estratégicas en pro del Desarrollo Nacional Defensa y Seguridad y no descartó trabajos conjuntos a futuro entre las dos empresas del estado plurinacional”, aseveró el Gerente General de ENABOL.

COFADENA EXPONE LAS ACTIVIDADES QUE REALIZAN LAS SIETE EMPRESAS A NIVEL NACIONAL EN BENEFICIO A LA SOCIEDAD, ANTE EL ALCALDE DE IVIRGARZAMA Y REPRESENTANTES DE LAS 6 FEDERACIONES DEL TRÓPICO DE COCHABAMBA.

Nota de Prensa Cofadena|005-21 Cochabamba 07 de mayo

La Corporación de las Fuerzas Armadas para el Desarrollo Nacional, (COFADENA), apunta a mejorar los ingresos económicos en beneficio de la región, trabajando con las 7 empresas que dependen de la Empresa Pública Nacional Estratégica (EPNE), con la presentación de actividades que desempeñan las mismas y que se presentaron a las diferentes autoridades en el municipio de Puerto Villaroel, COFADENA en función a las necesidades del municipio planteó la posibilidad de coadyuvar en la construcción de piscinas para criaderos de peces con la finalidad de promover su desarrollo.



Representantes del trópico en Ivirgarzama

Asimismo, diferentes representantes del trópico en la ciudad de Cochabamba dieron a conocer su gratitud ante COFADENA, “será un aporte importante para el municipio, en la construcción de caminos y así progrese el desarrollo para la población, es por eso que el alcalde de Ivirgarzama, quiere que COFADENA trabaje en el municipio y contribuya con la construcción de piscinas para criaderos de peces, que es la principal actividad de la región”, manifestaron Representante del Trópico de Cochabamba.

Se proyecta construir alrededor de mil criaderos de peces para reactivar la economía de la región del trópico cochabambino.



CONSTRUCCIÓN DE CRIADEROS DE PECES

LA PISCICULTURA

Por piscicultura se entiende el arte de criar y/o reproducir peces bajo condiciones (semi) controladas. El principal motivo para el cultivo de peces en cautiverio es la producción de carne de pescado para el consumo humano.

En la actualidad, la piscicultura es la rama de producción de alimentos con un crecimiento más rápido en todo el mundo.



ALIMENTO PARA EL PEZ TAMBAQUÍ

El proceso de la piscicultura consiste en la selección y preparación de pozas, transporte y siembra de alevines, alimentación, control y cosecha.

Esta actividad, es relativamente sencilla ya que se debe alimentar a los peces todos los días y en horarios específicos, se deben revisar las orillas, hacer el “malleo” para sacar del estanque a otros peces depredadores





📍 Av. 6 de Agosto Edf. COFADENA 1015 La Paz, Bolivia, Bolivia.



Cofadena Bolivia



2121648 - 2430663



<http://www.cofadena.gob.bo/>